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Cerca de dois anos após 
eleição, a cantora Maria 
Bethânia fi nalmente to-
mará posse como imortal 
na Academia de Letras 
da Bahia, ela foi eleita 
em outubro de 2021, mas 
sua cerimônia foi mar-
cada para acontecer no 
próximo mês, no dia 3 
de maio. De acordo com 
a ALB, a solenidade terá 
duração média de 1h30.
Bethânia ocupará a ca-

deira 18 e será a 5ª titular 
da cadeira, anteriormen-
te ocupada por Waldir 
Freitas Oliveira, faleci-
do em junho de 2021 e 
possui como patrono, 
o advogado Zacarias de 
Góes e Vasconcelos.
Inicialmente, a cerimô-

nia estava marcada para 
ser realizada no dia 4 de 
dezembro, e possuía um 
motivo específi co para 
isso, pois é a data em que 
é celebrado o Dia de Santa 
Bárbara, que representa a 
orixá da cantora, Iansã.
O acadêmico Paulo Cos-

ta Lima celebrou sobre a 
entrada de novos inte-
grantes na Academia de 
Letras da Bahia.

“A Academia canta: é 
assim que estamos com a 
entrada de Maria Bethâ-
nia nessa casa de Castro 
Alves, Jorge Amado, João 
Ubaldo Ribeiro e de tan-
tas letras baianas. Trata-
-se de uma pesquisadora 
incansável, cujo objeto 
tem sido a voz e sua 

expressividade ampliada, 
colocando em movimen-
to um programa de pro-
dução de conhecimento, 
que mobiliza e sensibili-
za milhões de brasileiros, 
na direção da valorização 
da cultura como tesouro 
simbólico que nos cons-
titui”, disse.

Academia de Letras da Bahia 
marca posse de Maria Bethânia 

para o próximo mês
Cerimônia será no dia 3, no Palacete Góes Calmon, em Salvador.
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Por Henrique Monteiro Cesaretti
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Muitas pessoas se preocu-
pam com o primeiro dia de 
maio apenas por se tratar 
de um feriado, no entanto, 
pouco sabem o que real-
mente representa o Dia do 
Trabalhador e a história 
que vem por trás dessa 
data tão marcante para os 
trabalhadores de todo o 
mundo.
O dia 1º de Maio é con-

siderado feriado não só 
no Brasil, mas em outros 
80 países, e é dedicada 
à conquista de todos os 
trabalhadores durante a 
história. Curiosamente, o 
país que foi palco para o 
trágico fato histórico que 
deu origem à data não está 
entre esses países.
A data fi cou marcada 

O Dia do Trabalhador - conheça a 
data histórica de 1º de Maio que foi 

revolucionária para os trabalhadores
Em poucos dias celebraremos mais uma vez a tão 

importante data que se tornou feriado

BRASIL

Por Henrique Monteiro Cesaretti

no ano de 1886, quando 
trabalhadores americanos 
fi zeram uma paralisação no 
dia primeiro de maio para 
reivindicar melhores con-
dições de trabalho. O mo-
vimento se espalhou pelo 
mundo e, no ano seguinte, 
trabalhadores de países eu-
ropeus também decidiram 
parar por protesto. 
Os americanos tinham 

seu próprio slogan para 
gritar em suas manifes-
tações nas ruas de Nova 
York, “Eight-hour day with 
no cut in pay” ou “diária de 
oito horas sem redução no 
pagamento”, em português, 
era a frase repetida por 
mais de 300 mil manifes-
tantes.
Na ocasião, os principais 

pontos de mudança bus-
cado pelos manifestantes 
foram os descansos sema-
nais e férias, redução da 
jornada de trabalho de 13 
para 8 horas e o aumento 
dos salários.
No Brasil, a data passou 

a ser celebrada apenas 
no ano de 1924, quando 
o então presidente Artur 
Bernardes decretou feriado 
ofi cial, muito por causa da 
infl uência de imigrantes 
europeus, que resolveram 
parar de trabalhar para rei-
vindicar direitos em 1917. 
Já em 1º de maio de 1943, 
Getúlio Vargas assinou 
o Decreto-Lei nº 5.452, 
garantindo salário-mínimo 
e duração da jornada de 
trabalho.
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Perito Ricardo Molina é 
investigado pela Polícia por 

ameaças contra ex-mulher

Em vídeo publicado no dia 10 de abril, a advogada e 
ex-mulher de Molina, Janinne Jasem decidiu divulgar 
vídeos e áudios em que foi ameaçada pelo perito, além 
de expor detalhes de seu relacionamento. As ameaças 
vão desde misoginia e xenofobia à intolerância religio-
sa, entre outros graves atos.
Segundo Janinne, ela teria tomado a decisão de ir à 

polícia após ser ameaçada de morte, como mostrado em 
um dos áudios divulgados, e chegou inclusive a pedir 
medida protetiva. A advogada chegou a afi rmar que in-
dicaram sua relação em 2016 e as ameaças começaram 
ainda em 2021. Ela também conta que seu casamento 
foi realizado com separação total de bens.
Em um dos áudios, é mostrado Molina, aos gritos de 

“Morre, vagabunda” e “Vou mijar na sua cova”, amea-
çando Janinne. Já em um dos vídeos, a situação é ainda 
mais bizarra, o perito é fl agrado completamente fora 
de si, com as mãos sujas de sangue e urinando em uma 
Bíblia, caída no chão.
“Isso vai me dar um grande prazer. A Bíblia da mulher: 

aqui ensina ela a chupar um pau, mas ela não aprendeu. 
Mas eu vou cagar também, mijar é pouco”, diz Molina 
no vídeo.
Apesar de ser exposto nos vídeos e áudios, Ricardo 

nega ter ameaçado sua ex-mulher, chamando-a de 
“mentirosa”, e afi rma que provará sua inocência na 
justiça.
“Convivemos durante quase cinco anos e nunca houve 

qualquer incidente de agressão”, diz Molina.

Aos 65 anos, o prefeito da cidade de Araucária, no Paraná, 
Hissam Hussein, anunciou que se casou no dia 12 de abril 
com Kauane Rode Camargo, uma adolescente de apenas 16 
anos. Esse é o terceiro casamento do atual prefeito da cidade.
Apesar de parecer algo completamente absurdo, essa união 

não é considerada ilegal, segundo a lei, o casamento é possí-
vel com tanto eu haja consentimento dos pais da jovem, que 
é o que de fato ocorreu.
Kauane, aos 16 anos, se torna primeira-dama da cidade e 

ainda frequenta o ensino médio de uma escola cívico-militar 
do município, além de ter participado do concurso de Miss 
Araucária em 2022.
Outro ponto que chama atenção nesse caso, é a nomeação 

da mãe da adolescente, Marilene Rode, como nova secretária 
de Cultura do município. A tia, Elizangela Rode, também foi 
comissionada na prefeitura.
De acordo com a revista OESTE, a Prefeitura de Araucária 

afi rmou que não irá se manifestar sobre o casamento do 
prefeito Hissam Hussein Dehaini, pelo fato de se tratar de 
algo da vida particular dele. Quanto a nomeação da sua sogra 
como secretária, o Executivo sustentou que “não há nenhu-
ma ilegalidade”.
Empresário, Hissam declarou à Justiça Eleitoral o patrimô-

nio de R$ 14 milhões, o que inclui, entre outras coisas, um 
helicóptero registrado em seu nome.

Prefeito de Araucária (PR) se casa 
com garota de 16 anos e nomeia 
sogra como secretária
União foi autorizada pelos pais da adolescente

A advogada Janinne Jasem divulgou em suas 
redes sociais vídeos e áudios nos quais Molina 

pratica ameaças contra ela
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POLICIAL

O Telegram, aplicativo de mensagens concor-
rente do WhatsApp que vem ganhando fama e 
tendo enorme crescimento nos últimos anos no 
Brasil, teve seu funcionamento suspenso por 
tempo indeterminado após não cumprir ordem 
judicial. Esses dados seriam referentes aos ata-
ques e massacres escolares que presenciamos 
nos últimos tempos no Brasil, onde a PF afi rma 
que o aplicativo foi usado para troca de men-
sagens entre pessoas envolvidas nos aconteci-
mentos, e que a demora para envio dos dados, 
permitiu que grupos de neonazistas fossem 
excluídos antes de serem investigados.
A Justiça chegou a dar um período de 24h para 

que o Telegram enviasse os dados solicitados 

Telegram é bloqueado no Brasil após não 
cumprir ordem de entrega de dados à PF

Cofundador do aplicativo a� rmou que empresa está recorrendo da 
suspensão do serviço

para ajudar nas buscas da Polícia, no entanto, o 
tempo limite foi estourado, e na última quarta-
-feira (26), foi determinado pela Justiça a sus-
pensão das atividades do aplicativo. A suspensão 
entrou em vigor logo no dia seguinte, na quin-
ta-feira (27).
Pavel Durov, cofundador do Telegram, se pro-

nunciou sobre o ocorrido e afi rmou que irá 
recorrer contra decisão imposta pela Justiça, 
afi rmando que os dados solicitados seriam im-
possíveis de se obter.
“No Brasil, um tribunal solicitou dados que 

são tecnologicamente impossíveis de obter. 
Estamos recorrendo da decisão e aguardando 
a resolução fi nal. Não importa o custo, de-
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POLICIAL

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

fenderemos nossos 
usuários no Brasil e 
seu direito à comuni-
cação privada”, afi r-
mou.
Além da suspensão, 

o Telegram também 
deverá pagar multa 
de R$ 1 milhão por 
dia enquanto manti-
ver a recusa à entre-
ga dos documentos.
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No início desse mês de abril, um caso que re-
percutiu muito no Brasil foi o de dois entrega-
dores negros que foram chicoteados na rua por 
uma mulher branca em São Conrado, no Rio de 
Janeiro, na ocasião um dos entregadores chegou 
a registrar em vídeo as agressões e ameaças feita 
pela mulher identifi cada como Sandra Mathias, 
ex-jogadora de vôlei e nutricionista.
Na última segunda-feira (24), Max Ângelo, um 

dos entregadores agredidos, começou a trabalhar 
em um emprego de carteira assinada na empre-
sa de marketing Stage Digital. A informação foi 
confi rmada pelo advogado de Max, Joab Gama.
Max deverá integrar a área administrativa e 

operacional de uma companhia responsável por 
gestão de marcas e pessoas. Ele estava há um ano 
e meio no trabalho informal. Max atuava como 
entregador de aplicativo, após perder o emprego 
anterior de carteira assinada.

Entregador chicoteado por mulher 
ganha emprego de carteira assinada
Max atuará na área administrativa e operacional, fazendo 

entregas e compras
Por Henrique Monteiro Cesaretti

ECONOMIA POLICIAL

A agência de viagens Hurb, anteriormente conhecida como 
Hotel Urbano, vem enfrentando recentemente uma grande 
crise, hotéis e pousadas vem cancelando seus agendamen-
tos com a agência, devido à falta de pagamentos vindo da 
empresa. Além de problemas com outras empresas, clientes 
também relataram problemas nas reservas, voos, hospeda-
gens e atendimento da empresa, além de preocupação com 
viagens marcadas.
A crise que já vinha aumentando e repercutindo cada vez 

mais, se agravou após a renúncia do CEO, João Ricardo 
Marques de seu cargo na última segunda-feira (24). Isso 
aconteceu após ter sido exposto em vídeos ameaçando 
clientes e expondo seus dados.
João divulgou uma carta através das redes sociais da Hurb, 

anunciando sua renúncia e arrependimento aos aconteci-
mentos:
“Esta é a primeira vez que estou disposto a admitir que 

preciso separar o João ‘Pessoa Física’ do João ‘Pessoa Jurídi-
ca’, pois estou prejudicando muitas pessoas”, diz o executivo.
Apesar de a agência, através de seu site, considerar ser a 

maior plataforma de viagens online hoje da América Lati-
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Na última quinta-feira (27), foi anunciado pelo governo a 
proposta de reajuste do salário mínimo no Brasil pelo Minis-
tério do Trabalho. Após reunião do ministro Luiz Marinho 
com o presidente Lula e outros representantes, fi cou defi ni-
do que a partir do primeiro dia de maio, Dia do Trabalhador, 
o salário mínimo passará de R$ 1302 para R$ 1320. 
O reajuste anual do salário mínimo terá como base a infl a-

ção mais o PIB de 2 anos anteriores.
“Vamos mandar [proposta] em dois formatos. R$ 1.320 vai 

por medida provisória, e a política de recuperação perma-
nente, de valorização permanente do salário mínimo irá por 
projeto de lei”, disse o ministro.
De acordo com o portal Valor Investe, da Globo, o aumento 

do valor para R$ 1.320 deve gerar um impacto de aproxima-
damente R$ 368,5 milhões no orçamento, segundo o Minis-
tério do Planejamento.
O novo valor do piso nacional mínimo terá refl exo tanto 

nas aposentadorias e benefícios do INSS, quanto nas contra-
tações com carteira assinada, no abono salarial e seguro-de-
semprego.
O Governo já possui projetos e expectativas para o ano de 

2024, onde a proposta deve ser de que o salário mínimo atin-
ja R$ 1.389, considerando apenas a correção do valor previsto 
para dezembro de 2023 pela variação do Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor (INPC) e sem oferecer aumento real.

Entenda a crise que tomou conta da Hurb (antigo Hotel Urbano)

Governo confi rma aumento do salário mínimo para R$ 1320,00 a 
partir de 1º de maio

Empresa vem enfrentando crise com fornecedores, clientes e até mesmo de reputação

Medida provisória sobre o tema deve ser assinada dentro dos próximos dias

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

na, segundo o G1, a avaliação do Hurb é classifi cada como 
“ruim” pelo site Reclame Aqui. A empresa recebeu 29 mil 
reclamações nos últimos seis meses e é avaliada com nota 
5,8 de 10.
“O Hurb frisa que segue prezando pela escuta ativa e 

cuidado com seus públicos e, por isso, está à disposição caso 
surjam eventuais dúvidas. Para isso, o atendimento pode 
ser realizado por meio dos serviços de chat online, e-mail 
exclusivo e telefonema agendado. Todos os meios de conta-
to são pensados para as diferentes necessidades e situações”. 
Continuou a Hurb em nota.
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Após a agressão sofri-
da por ele, muitas pes-
soas se solidarizaram 
com a sua situação e 
resolveram colabo-
rar com uma vaqui-
nha organizada pelo 
apresentador Luciano 
Hulk e pelo ator João 
Vicente. A meta, que 
foi superada, era arre-
cadar R$ 190 mil, para 
a compra de uma casa 
própria.
Além disso, recebeu 

um convite para se encontrar com a reitora An-
dreya Navarro, da Universidade Candido Men-
des, onde deverá receber uma bolsa integral para 
cursar direito na faculdade.
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No último domingo (23), mais um lamentável 
caso de racismo foi registrado no Brasil, dessa vez 
no Pelourinho, centro histórico de Salvador, na 
Bahia. Na ocasião, Adriana Santiago, gerente de 
restaurante, relatou que foi vítima de racismo por 
parte de uma turista enquanto trabalhava, segun-
do ela, a turista havia dito que ela não poderia 
ocupar tal cargo por ser uma pessoa preta.
“Quando eu voltei para o caixa, ela levantou e 

disse que sabia que eu tinha a enganado. Ela disse 
que eu ‘não era gerente coisa nenhuma por ser 
preta’. Ainda perguntou onde estava o documento 
que comprova a minha função”, relatou.
Segundo o site Bnews, a gerente relatou que 

entrou em uma briga com a mulher após a fala 
preconceituosa, e decidiu procurar uma base da 
Polícia Militar, mas que o casal não gostou da 
sugestão de Adriana. “Eles não queriam ir no pri-
meiro momento, porque disseram que ia estragar 
o passeio deles. A subtenente disse que íamos to-
dos sermos conduzidos para a 1ª Delegacia, onde 
a gente prestou depoimento e foi todo mundo 
liberado”, disse.
Adriana registou denúncia quanto ao ocorrido na 

1ª Delegacia Territorial (DT), localizada no bairro 

Gerente de restaurante 
no Pelourinho denuncia 

turista por racismo
Após realizar a denúncia, a 
mulher informou que não vai 
desistir de sua busca por justiça
Por Henrique Monteiro Cesaretti

dos Barris. A suspeita 
foi ouvida na unidade, 
no entanto, acabou por 
ser liberada, porque o 
delegado entendeu que 
não cabia o fl agrante.
“Eu não sei o porquê 

de ela ser liberada, 
desde quando é crime”, 
completou Adriana 
após liberação da sus-
peita.

Idosa é encontrada morta 
dentro de casa em Salvador 

após imóvel pegar fogo
Fortes chuvas 
causam alagamentos 
pela Bahia

No último domingo (23), uma idosa de 70 anos foi en-
contrada morta em sua casa após o imóvel ser incendiado 
no bairro de Coutos, em Salvador. A Polícia Civil aponta 
indícios de que o incêndio se trate de uma ação criminosa 
provocada por uma mulher.
A vítima foi identifi cada como Elizabete Calombim de 

Souza e residia juntamente de sua fi lha de 45 anos, que não 

A partir da última quinta-feira (20), diversos pontos es-
palhados pela Bahia foram atingidos por uma enxurrada 
de fortes chuvas que causaram transtornos como alaga-
mentos e até mesmo desabamento de árvores. Consta-
-se que já foram registradas mais de 20 ocorrências.
Vitória da Conquista foi uma das regiões que foram 

mais afetadas, um fato curioso é que as fortes chuvas 
começaram logo após o dia mais quente do ano regis-
trado com 32,5ºC. De acordo com os dados da estação 
meteorológica do Instituto Nacional de Meteorologia 
(Inmet), instalada na Uesb, o acumulado na localidade 
foi de 80 mm, sendo 30 mm pela noite e 50 mm pela 
manhã.
De acordo com a prefeitura do município, por causa 

da força da água, 30 casas fi caram alagadas e as famílias 
tiveram que sair do local. 
“Estamos em alerta, equipes e equipamentos da Sein-

fra, Deserg, Sesep e Semma. além da Defesa Civil, 
fi carão em plantão permanente e assim que as chuvas 
cessarem, vamos iniciar a recuperação do pavimento 
que foi estragado”, afi rmou a prefeita Sheila Lemos.
Até domingo, o Inmet chegou a colocar Vitória da 

Conquista em alerta laranja, representando perigo de 
chuvas intensas e previsão de chuva que pode chegar 60 
mm por hora ou 100 mm por dia, com ventos intensos.
Equipes da gestão municipal trabalham na limpeza das 

ruas e levantamento dos prejuízos.
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Testemunhas dizem ter visto uma mulher 
incendiando casa da idosa

Na quinta-feira, a Defesa Civil registrou 
cinco ocorrências e nesta sexta foram 15 
apenas pela manhã.
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Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

estava no local no mo-
mento da tragédia e pode 
ser considerada a mulher 
suspeita pelo crime.
Vizinhos moradores do 

mesmo bairro relataram 
que o incêndio não teria 
sido um acidente, e sim um 
crime provocado por uma 
mulher não identifi cada.
A 3ª Delegacia de Homi-

cídios instaurou inquérito 
para investigar o caso. Con-
forme a Polícia Civil, já há 
indícios de ação criminosa 
e de autoria. O caso está 
sendo apurado e a suposta 
autora, procurada. No en-
tanto, não foram revelados 
detalhes de quem seria a 
suspeita.
Ainda não foram divulga-

dos detalhes sobre o sepul-
tamento da idosa.
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Qual a função do banco dos Brics, 
presidido por Dilma Rousseff ?

Ex-presidente foi o� cializada no comando do Novo Banco de Desenvolvimento

A ex-presidente do Brasil, Dilma Rousseff , foi 
eleita como a nova presidente do banco dos Brics 
e tomou posse em cerimônia realizada em Xan-
gai, na China, que é sede do NBD (Novo Banco de 
Desenvolvimento). O evento de posse contou com 
a presença do atual presidente da república, Lula, 
que foi justamente quem indicou Dilma para 
assumir o banco dos Brics. Mandato da presidente 
vai até o meio do ano de 2025.
Mas afi nal, o que é o Banco dos Brics? Poden-

do ser chamado também de NBD, e fundado em 
2014, durante uma reunião entre a cúpula dos 
Brics (Brasil, Rússia, Índia, China África do Sul), 
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Por Henrique Monteiro Cesaretti

volvimento global.
A sede do Banco fi cou estabelecida em Xangai, na 

China, e teve inicialmente uma cota de U$ 100 bi-
lhões de capital, valor esse que era dividido entre 
cinco cotas, uma para cada país-membro.
Em 2021, outros países foram admitidos para 

fazerem parte desse seleto grupo de membros, é o 
caso de Bangladesh, Egito, Emirados Árabes Uni-
dos e Uruguai.
De acordo com o site UOL, desde 2015, já foram 

aprovados US$ 32 bilhões em projetos, dos quais 
cerca de US$ 4 bilhões estão sendo investidos no 
Brasil, principalmente em rodovias e portos.

Na última sexta-feira (21), o atual presidente da Argen-
tina, Alberto Fernández, anunciou que não concorrerá à 
reeleição que acontecerá em outubro ainda deste ano. O 
anúncio ocorreu em meio à uma crise econômica vivida 
pelo país, além de possuir cerca de 71% de reprovação 
entre a população argentina. O ex-presidente Maurício 
Macri, candidato da oposição de Alberto, também havia 
anunciado que não concorreria à reeleição.
Alberto, que é grande aliado do presidente Lula, se 

pronunciou através de um vídeo publicado no Twitter. 
O pronunciamento durou cerca de 8 minutos com a 
legenda de “Minha decisão”.
“O próximo dia 10 de dezembro de 2023 é o dia exato 

em que comemoramos 40 anos de democracia. Nesse 
dia, entregarei a faixa presidencial a quem for legitima-
mente eleito nas urnas pelo voto popular. Trabalharei 
energicamente para que seja alguém que represente o 
nosso espaço político”, comunicou.

No Peru, nos arredores de Lima, arqueólogos descobriram 
uma múmia de cerca de mil anos de idade. Ao ser desen-

Alberto Fernández, presidente 
da Argentina, anuncia 
desistência em reeleição

Arqueólogos encontram múmia de adolescente de quase mil anos no Peru

Com menos de 20% de aprovação, presidente 
tinha poucas chances de se reeleger

Indivíduo teria entre 12 e 13 anos de idade e 1,30 m de altura quando morreu, segundo arqueologistas
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Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

o projeto surgiu para 
fornecer recursos de 
infraestrutura e desen-
volvimento sustentá-
vel nos cinco países-
-membros do grupo. 
O objetivo do banco é 
complementar os es-
forços de instituições 
fi nanceiras multilate-
rais e regionais para o 
crescimento e desen-

“Precisamos gerar um novo ciclo virtuoso no qual 
outros sejam empoderados para reconquistar os cora-
ções daqueles que continuam nos vendo como o espaço 
que garante que a direita não volte para nos trazer seu 
pesadelo e sua escuridão”, continuou.
A decisão tomada pelo atual mandatário da Argentina 

já era esperada, no entanto, as crises anteciparam o ato, 
visto que poderia acontecer uma grave ruptura interna 
caso fosse prolongada. 
Entre os cotados para disputar a presidência pela Fren-

te de Todos estão o ministro da Economia Sergio Massa, 
o ministro do Interior Eduardo de Pedro e o embaixador 
argentino no Brasil, Daniel Scioli.

Por Henrique Monteiro Cesaretti

terrada, os profi ssionais 
afi rmaram se tratar de um 
esqueleto que pertenceu a 
um adolescente que pos-
suía em torno de 12 e 13 
anos quando faleceu, além 
de ter 1,30m de altura.
“Encontramos a múmia de 

um adolescente entre 800 e 
1.200 anos em uma estru-
tura funerária de 2 metros 
de profundidade no sítio 
arqueológico de Cajamar-
quilla”, disse à AFP a ar-
queóloga Yomira Huamán, 
chefe do Projeto Arqueoló-
gico Cajamarquilla.
Conta-se que o adoles-

cente que se tornou essa 
múmia viveu nos anos 
entre 1100 e 1200, provavel-
mente pertencente à pró-
pria cultura peruana. Ainda 
segundo Yomira, a múmia 

foi encontrada em um bom estado de preservação.
A arqueóloga também explica que o solo presente na re-

gião foi benéfi co para a preservação desse corpo, ela ainda 
afi rma que partes dos dentes presentes na mandíbula mes-
mo após tantos anos.
Anteriormente na mesma região, já foram encontrados os 

restos mortais de oito crianças e 12 adultos, que aparente-
mente foram sacrifi cados há cerca de 800 a 1.200 anos atrás.
A cidade está localizada 24 km a leste de Lima e é um dos 

maiores complexos arqueológicos da capital peruana.
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Após forte pressão da torcida, 
Cuca pede demissão do 

Corinthians após dois jogos
Treinador é julgado por crime de estupro contra menina de 13 anos, em 1987

Chegou ao fi m a rápida passagem de Cuca no 
comando do Corinthians, após dois jogos, o trei-
nador decidiu deixar o cargo após forte pressão da 
mídia e principalmente dos torcedores do clube 
em função de seu julgamento em caso de estupro 
com garota de 13 anos. Crime ocorreu em 1987, 
enquanto ainda era jogador pela equipe do Grê-
mio de Porto Alegre.
A saída do treinador pegou muitos de surpre-

sa, porém, por alguns já era esperada, apesar de 
vitória sobre o Remo por 2 a 0, pela Copa do Bra-
sil, que rendeu a classifi cação nos pênaltis para a 
próxima fase da competição, o técnico anunciou 
sua decisão durante sua entrevista coletiva, e afi r-
mou que já tinha se decidido no dia anterior e que 
já havia comunicado aos jogadores e o presidente 
Duílio Monteiro Alves.
Durante a coletiva, o técnico afi rmou que o mo-

tivo que o levou a tomar tal decisão foi para não 
prejudicar ainda mais o clube, e principalmente o 
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ESPORTE

Por Henrique Monteiro Cesaretti

presidente, visto que sofriam uma enorme pressão 
vinda da torcida, por ter bancado sua contratação 
mesmo em meio a esse gigante escândalo, que 
apesar de ter ocorrido muitos anos atrás, ainda 
não foi resolvido e gera muita discussão.
Os jogadores do Timão, logo após a classifi cação 

da última quarta-feira (26), correram para abraçar 
o treinador e mostrar apoio ao mesmo, o principal 
jogador do time, Roger Guedes, chegou a demons-
trar sua tristeza em relação a saída do treinador 
e disse acreditar totalmente em sua inocência. O 
jogador também vem sendo alvo de críticas por 
parte da torcida por demonstrar tanto apoio ao 
técnico.
Cuca não deixa de reafi rmar sua inocência no 

caso, no entanto, recentemente, a Justiça Suiça 
afi rmou que foi constatado sêmen do ex-treinador 
do Corinthians no corpo da jovem de 13 anos. O 
técnico ainda disse que contratou um criminalista 
para que possa investigar e resolver essa situação.

ESPORTE

Com receita bilionária, CBF 
registra maior lucro da 

história da entidade
Faturamento foi R$ 1,2 bilhão e é 108% maior do que 2021

Durante evento realizado na última terça-feira 
(25), no Rio de Janeiro, a Confederação Brasilei-
ra de Futebol (CBF) anunciou que foi registrado 
um faturamento recorde na história da entida-
de em 2022. Foram cerca de R$ 1,2 bilhão em 
receita, com um superávit de R$ 143 milhões, 
sendo o dobro do que foi registrado no ano de 
2021, onde o lucro foi de R$ 68,92 milhões.
O balanço financeiro precisou ser aprovado 

por 27 presidentes de federações de futebol. O 
maior motivo para o aumento das receitas se 
deu por conta dos direitos de transmissão e co-
mercias, que passou de R$ 214 milhões para R$ 
357 milhões.
O presidente da entidade, Edinaldo Rodrigues, 

se pronunciou durante o evento sobre o recorde 
obtido.
“A CBF fez um trabalho de austeridade, não 

só no que diz respeito à evolução das receitas, 
com a valorização dos seus ativos - a Copa do 
Brasil tinha direitos de publicidade que foram 
de R$ 13 milhões para R$ 150 milhões -, mas 
também com um trabalho de austeridade em 
que pudesse conter custos desnecessários e, 
principalmente, custos no que diz respeitos a 
compras”, disse.
“Esses números são a prova do nosso profis-

sionalismo e da confiança do mercado na CBF”, 
completou.
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Por Henrique Monteiro Cesaretti
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Câmara dos deputados 
aprova urgência para 

votação do PL das Fake News
PT teve votação unânime a favor da urgência 

do projeto, que irá direto ao Plenário

Foi aprovado na última terça-feira (25), na Câma-
ra dos Deputados, o requerimento de urgência para 
acelerar votação do PL das Fake News. O intuito é para 
que o projeto possa ser votado diretamente do plená-
rio, sem a necessidade de passar por diversas comis-
sões, atrasando todo o processo.
O acordo foi anunciado pelo presidente da Câmara, 

Arthur Lira, e o projeto serve para evitar a dissemina-
ção de informações falsas nas redes sociais. Foram 238 
votos favoráveis e 192 contrários para a aprovação do 
projeto.
“Há uma narrativa falsa, de grandes plataformas, de 

que a população terá intervenção na sua internet. Pelo 
contrário, o que estamos prezando é garantir, na for-
malidade da lei, os direitos para que uma rede funcio-
ne para o que ela deve, e não para situações como, por 
exemplo, essa questão das escolas”, disse. Há de se ter 
um limite para isso, garantido a todos a sua liberdade 
de expressão, e cada um arca com as consequências do 
que fala nas redes”, ressaltou Arthur Lira durante seu 
discurso.
Segundo o site O Globo, a previsão é que o plenário 

da Câmara vote o projeto na terça-feira da próxima se-
mana. Em caso de aprovação pelos deputados, o texto 
precisará passar por uma nova votação no Senado, que 
dará a palavra fi nal sobre o texto.

���������������������������

Governo Lula sanciona 
mudanças na Lei Maria da 
Penha; veja o que mudou
O projeto de lei foi aprovado na Câmara no mês passado e 
foi criado pela então senadora Simone Tebet

Foram publicadas na última quinta-feira (20), através 
do Diário Ofi cial da União (DOU), alterações na Lei 
Maria da Penha aprovadas pelo Congresso Nacional. As 
mudanças visam garantir o direito à medida protetiva 
com urgência a partir do momento em que a vítima 
efetua a ocorrência na Polícia.
O projeto foi proposto em 2022 pela então senadora 

Simone Tebet (MDB) e aprovado pela Câmara no mês 
passado. A proposta foi apresentada com a justifi cativa 
de que a justiça condicionava a vigência de medidas 
protetivas à existência de um inquérito policial ou de 
algum processo cível ou criminal.
Outra mudança aplicada foi para que a Lei Maria da 

Penha seja aplicada em todos os casos de violência do-
méstica, independente da causa ou motivação, de acor-
do com a matéria.
A secretária-chefe de Gabinete e presidente do Comdim 

(Conselho Municipal dos Direitos da Mulher), Luciane 
Bomtempo, comemorou o novo projeto na Lei Maria da 
Penha e afi rmou ser uma “vitória das mulheres”.
“Essa é uma grande vitória das mulheres, pois não 

importa mais se a vítima fez o registro de ocorrência e 
se não tem um processo em curso, porque se a mulher 
estiver em risco, ela tem direito à medida protetiva. Essa 
alteração vai salvar muitas vítimas da violência, que 
agora terão direito à proteção independentemente da 
causa ou da motivação dos atos de violência e da condi-
ção do ofensor ou da ofendida”, comentou.
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Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Infl uenciador 
digital 

dono de 
capivara de 
“estimação” 

devolve 
animal ao 

Ibama
A última quinta-feira (27) foi triste para os seguido-

res do infl uenciador digital Agenor Tupinambá e sua 
capivara, “Filó”. O fazendeiro, após dias de luta para 
mantê-la, teve que entregar o animal de volta para o 
Ibama, em Manaus.
“Tivemos uma reunião com o Ibama, onde foi feito 

um acordo, porque eles não iriam conseguir chegar 
até onde estava a ‘Filó’. Transportar ela de carro pela 
estrada seria muito estressante, então foi montada 
essa logística para trazê-la até Manaus”, disse.
Agenor chegou a ser denunciado por suspeita de 

abuso, maus-tratos e exploração da capivara, no 
entanto, tentou tudo ao seu alcance para provar do 
contrário, teve inclusive ajuda de seus milhões de 

Agenor Tupinambá fazia sucesso em seu TikTok gravando com capivara em sua casa
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MEIO AMBIENTE

Por Henrique Monteiro Cesaretti

seguidores, amigos e família, mas que foi em vão. O 
fazendeiro foi punido com uma multa de R$ 17 mil.
O fato pegou de surpresa a todos, visto que nos 

últimos dias, Agenor chegou a afi rmar em suas redes 
sociais dizendo que havia conseguido vencer a cau-
sa e poderia manter “Filó”, informação que chegou 
até mesmo a ser confi rmada pelo deputado federal 
Felipe Becari.
“Vitória! Da razoabilidade, da coerência, do que é 

correto! A Filó vive em seu habitat natural e, por isso, 
não será mais removida e entregue às autoridades!” 
postou o deputado.
Através de suas redes sociais, Agenor lamentou e 

prestou homenagem à capivara através de um texto:
“Essa decisão dolorosa 

é pelo bem dela, ainda 
que isso me custe não 
ver mais seus pulinhos 
pra nadar e sua carinha 
comendo capim. E de 
tantos lugares para a 
Filó estar, o seu verda-
deiro habitat natural 
é o meu coração e de 
lá ninguém arranca.”, 
escreveu.



 | 1918 |  ������������������������ �������������������������������BBB23 ENTRETENIMENTO

BBB23: Final do reality tem pior audiência e 
votação da história do programa

Espetáculo ‘Auto da Compadecida’ entra 
em cartaz no próximo mês em Salvador

Edição de 2023 teve com grande vencedora a enfermeira Amanda Meirelles

Apresentações ocorrerão aos sábados e domingos na Sala de Teatro 
do Centro Cultural Ensaio, no Garcia.

A grande fi nal do Big Brother Brasil 2023 foi exibida 
na última terça-feira (25), e o público escolheu a enfer-
meira Amanda Meirelles como grande vencedora, no 
entanto, a não só a fi nal, mas como a edição inteira, foi 
muito criticada e questionada pelo público e pela mídia, 
por possuir baixíssima audiência em comparação as ou-
tras temporadas. As outras fi nalistas junto com Amanda 
foram Aline Wirley e Bruna Griphao.
O Big Brother Brasil já vinha recebendo grandes crí-

ticas desde a edição do ano passado, em 2022, que teve 
como vencedor o ator Arthur Aguiar, no entanto, apesar 
das críticas, o programa ainda teve uma altíssima audi-
ência, com recorde de votos na grande fi nal com Paulo 
André e Douglas Silva.
A edição de 2023 vem dando o que falar, mas não da 

forma que a Globo gostaria, afi nal, vendo sendo du-
ramente criticada pelo público, que desde o início já 
apontava uma péssima escolha de elenco, falta de criati-
vidade nas provas, atitudes ruins tomadas pela produção 
e etc. A temporada já vinha sendo muito criticada, mas 
dois pontos supostamente são os principais para a que-
da de audiência.
A decisão tomada pela direção do programa após o caso 

de assédio cometido pelos brothers MC Guimê e Cara 
de Sapato contra a mexicana Dania Mendez de apenas 
considerá-los como eliminados, e não expulsos, revol-
tou grande parte do público, por se tratar de um crime, 

Um dos maiores clássicos do cinema brasileiro, o 
“Auto da Compadecida” ganhará seu próprio espe-
táculo em forma de teatro e será exibido a partir do 
próximo mês de maio em Salvador, no Centro Cultu-
ral de Ensaio, no bairro de Garcia, em Salvador-BA. 
O espetáculo que representará a obra do drama-

turgo Ariano Suassuna, apresentará o show com 
algumas mudanças no roteiro em relação ao que 
acontecem no fi lme, na ocasião, a maior delas, será 
mostrada já no início da peça, onde os personagens, 
João Grilo e Chicó, começarão já mortos, no céu, e 
lá contarão suas histórias de como chegaram até ali. 
Na história original, ambos protagonistas chegam 
ao paraíso somente no fi nal do fi lme.
De acordo o portal G1 e com Fábio Tavares, diretor 

do espetáculo, elas alterações permitem uma dila-
ção no tempo e a criação de situações inusitadas, 
que estavam contidas no subtexto, e que agora dão ����������������
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Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

acreditavam que mereciam uma punição ainda maior. 
Ao serem considerados como eliminados, os dois per-
maneceram com prêmios que conseguiram durante o 
programa.
As eliminações de Fred Nicácio e Domitila Barros, 

que eram queridos por uma enorme parte do público 
também causaram uma grande perda de público, que 
passaram a abandonar aos poucos o programa, por já 
aceitarem a vitória de Amanda Meirelles, cuja torcida foi 
responsável pela eliminação dos brothers.
Os números da edição de 2023 são surpreendentes, 

mas de forma negativa, a fi nalíssima do programa con-
seguiu apenas 17,5 pontos de audiência, enquanto a do 
ano anterior, chegou a registrar 21,9, e a de 2021, 28,4 
pontos.
Essa baixa na audiência também impactou diretamente 

na quantidade de votos para os fi nalistas, a grande fi nal 
teve pouco mais de 76 milhões de votos, uma diferença 
absurda para a edição de 2022, que chegou a 751 mi-
lhões, sendo o recorde da história do reality. Para se 
ter noção, a campeã Amanda Meirelles recebeu menos 
votos do que Fiuk, terceiro colocado em 2021.
Segundo o site UOL, apesar de ter audiência menor 

que no ano passado, o BBB 23 chegou ao fi m com recor-
de de anunciantes. Além dos 13 patrocinadores master, o 
programa da Globo teve grande procura ao longo de três 
meses, com mais de 40 ações de marcas de distintas.

mais vida e comicidade a um texto que, por si, já 
garante boas gargalhadas da plateia.
Quanto as sessões de exibição, serão duas aos sá-

bados (06/05, 13/05, 20/05 e 27/05), às 19h e às 20h, 
e uma sessão aos domingos (07/05, 14/05, 21/05 e 
28/05), às 19h, levando aos palcos de salvador uma 
obra que é referência na cinematografi a e no teatro 
do nosso país.
SERVIÇO
Espetáculo Teatral “Auto da Compadecida”.
Quando: sábados de maio (06/05, 13/05, 20/05 e 

27/05), com duas sessões, às 19h e às 20h, e domin-
gos de maio (07/05, 14/05, 21/05 e 28/05), às 19h.
Quanto: R$ 30 (int.) e R$ 15 (meia).
Local: Sala de Teatro do Centro Cultural Ensaio. 

(Av. Leovigildo Figueiras - Ed. Pêssego, nº 58, Gar-
cia).
Ingressos: Sympla.
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Ele tinha 3 meses quando foi diagnosticado com um câncer
Gabriela e Caíque Dias 

viram seu bebê, Henrique, 
enfrentar uma cirurgia de 
dez horas, complicações 
que o levaram à UTI e 
sessões de quimioterapia, 
mas eles creram na cura do 
pequeno desde que recebe-
ram o diagnóstico

Os pais precisam convi-
ver com adaptações a uma 
nova dinâmica familiar 
com a chegada de um bebê, 
mas para o casal Gabriela Dias, dona de casa de 27 anos, e 
Caíque Dias, corretor de imóveis de 30 anos, os primeiros 
meses do fi lho, Henrique Dias, foram bem delicados. Com 
apenas dois meses, ele chorava muito e perdeu totalmente 
os movimentos das pernas.

Após quase um mês de internação e exames, o diagnóstico 
foi de neuroblastoma no canal medular. “Foi um baque, pois 
achávamos que teríamos alta. Ao nos passar o diagnóstico, 
a médica disse: ‘pode chorar. O choro faz parte do trata-
mento’. Na hora, pensamos ‘não é para a morte, mas para a 
glória de Deus’, porque já vivíamos a Fé e abraçamos a cura, 
apesar de poucas chances de que ocorresse”, afi rma Gabrie-
la.

Os médicos falaram da gravidade do caso, do tratamento 
e do risco da cirurgia a que Henrique precisaria ser sub-
metido com urgência para a retirada parcial do tumor. A 
cirurgia, feita na manhã seguinte à divulgação do diagnós-
tico, durou dez horas e parecia ter sido bem-sucedida, mas 
restaram sequelas na perna direita do bebê e, horas depois, 
surgiram complicações. Caíque conta o que ocorreu: “à 
noite, houve outro grande desafi o, pois ele teve insufi ciên-
cia respiratória aguda. No dia seguinte foi preciso intubar 
o Henrique. Quando cheguei em casa e vi o quarto dele 
pensei ‘o que adianta o quarto decorado e o berço se meu 
fi lho está dormindo em uma cama de hospital?’ Eu precisa-
va chamar a atenção de Deus”.

A segurança verdadeira
“Fomos para o Altar e colocamos nEle até as coisas do 

quartinho”, conta Caíque. O voto com Deus foi feito dois 
dias depois da cirurgia e o bebê começou a melhorar. No 
dia seguinte ele saiu da intubação e da UTI. Em seguida, 
Henrique iniciou a quimioterapia. “Fazíamos tudo que era 
orientado e usávamos a fé por meio da água consagrada, do 
azeite, do lenço da Corrente dos 70, do Jejum Coletivo, dos 
votos e sacrifícios e Deus foi nos honrando. Nos primei-
ros exames de reavaliação já não havia mais o tumor, mas 
os médicos decidiram seguir o tratamento por segurança. 
Sabíamos que a segurança verdadeira estava no Altar e que 
o milagre já estava realizado”, diz Caíque.

Gabriela lembra que antes das sessões de quimioterapia 
eles ungiam o fi lho: “pedíamos para que Deus transfor-
masse o remédio no sangue de Jesus e falávamos ‘a médica 
disse que a célula cancerígena é resistente à químio, mas ao 
sangue de Jesus não resistirá’. Vivemos o milagre dia após 

dia. Era notório que a mão 
de Deus agia na vida do 
Henrique. Ele recebia altas 
doses de quimioterapia e 
os médicos falaram que um 
adulto levaria 30 dias para 
se recuperar, mas o nosso 
bebê- milagre não tinha 
nenhum efeito colateral. 
Na verdade, a cada sessão 
de quimioterapia ele ga-
nhava peso”.

Uma médica especialis-

Editorial
O pulmão do Brasil (Amazonas) está 
sendo invadido

No Brasil AMAZONAS, tem sido um 
recorde de desmatamento, queimada e 
invasão dos agricultores em única � oresta 
do mundo com um tamanho expressivo.
Vale destacar que o homem que comete 
o crime na � oresta, está todo dia saindo 
impune, e pra piorar está levando aos 
lugares das moradas dos Índios doença e 
devastação.
Tem que priorizar o poder da política, uma 
lei dura pra qualquer um que violar a lei.
Estamos recebendo um alto investimento 
internacional, com uma única obrigação,  
o Brasil tem que  acabar com o 
desmatamento.
Mais pelo visto, a única coisa que 
estamos tendo é um número recorde de 
desmatamento.

Você leitor pode estar presente em cada 
noticiário, se você tem alguma notícia, 
sugestão de reportagem.
Mande no nosso canal exclusivo pelo 
whatsapp 71 98953 1154

Sobre o jornal

Caro Leitor, o jornal AB Notícias 
News,  trata a imparcialidade como 
instrumento de funcionamento em 

um canal que tem como produto 
informação de qualidade.

Queremos que o caro leitor possar 
usufruir de toda a nossa estrutura 
divididas em diversas categorias, 

bem como do nosso Guia Comercial, 
que está repleto de empresas 

necessárias no seu dia-a-dia.
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EDITORIAL

ta em neuroblastoma há mais de 30 anos chegou a dizer a 
eles: “eu olho para o seu fi lho e quero dar 100% de cura, mas 
olho para o diagnóstico e preciso seguir com o tratamento”. 
Outros pais que acompanhavam os fi lhos que estavam em 
tratamento oncológico procuravam Caíque e Gabriela para 
perguntar o que eles faziam para que Henrique estivesse tão 
bem e eles aproveitavam para falar de Jesus.

Uma criança 100% saudável
Henrique fez fi sioterapia e dez ciclos de quimioterapia. 

Com 15 meses de vida, ele fez um transplante de medu-
la autólogo (em que a própria pessoa faz a doação) e tudo 
correu bem. Hoje, perto de completar quatro anos, ele está 
curado e não usa mais medicamentos. Ele faz acompanha-
mento e exames periódicos, que sempre mostram que ele 
está saudável.

Os pais contam que, no começo, aliar a fé à recomendação 
médica não foi fácil, pois eles criam na cura, mas fi cavam 
ansiosos para que Henrique tivesse alta logo. Contudo eles 
seguiram as orientações e sempre fi zeram tudo para a glória 
de Deus. “Permanecemos na fé e entendemos que, durante 
o tempo de guerra, há milagres que acontecem na hora, 
outros em dias e outros em anos, mas é preciso confi ar e 
permanecer na fé”, fi naliza Caíque.

Neuroblastoma:
O neuroblastoma é a terceira neoplasia maligna mais 

comum na infância e é caracterizado por um tumor que se 
origina das células primitivas da crista neural. Os sintomas 
variam conforme a localização do tumor e podem incluir 
dor, inchaço e problemas urinários ou intestinais.

O tratamento recomendado varia dependendo da classi-
fi cação de risco do paciente e pode ser realizado com qui-
mioterapia, radioterapia, cirurgia para retirada do tumor e 
transplante de medula óssea.

FONTEs: Grupo de Apoio ao Adolescente e à Criança com 
Câncer (GRAACC) e Instituto Nacional de Câncer (INCA)

Cura total pela fé
Você também pode usar a fé. Ou para obter a cura para si 

mesmo, ou para um familiar. Participe da Corrente dos 70, 
que ocorre todas as terças-feiras na Universal.

No Templo de Salomão, em São Paulo, os horários são às 
10h, 15h e 20h. Você ainda pode participar em uma Univer-
sal mais próxima.

Visite uma igreja universal do Reino de Deus




